

J'étais à la prière des malades du jeudi 26 février 2009 et j'ai été guérie ce jour-là de boulimie. Depuis 23 ans, j'avais des compulsions alimentaires et des accès de vomissement parfois. Or, depuis la prière des malades où j'ai supplié Jésus de me venir en aide, je n'ai plus le besoin ni l'envie qui me tenaillait avant. L'angoisse et le sentiment de vide qui précédaient les crises de boulimie ont disparu. Merci au Seigneur d'avoir agi. Merci au père qui anime la prière et à toute l'équipe. Je venais pour la première fois.

Maelis